

Más de 300 niños de la Comunidad Valenciana participan en el 5º Triatlón Escolar Autonómico

El Alcalde Marcos Zaragoza y el concejal de Deportes, Peyo Lloret, han entregado las medallas a los ganadores de cada categoría, junto con la presidenta de la Federación de Triatlón de la Comunidad Valenciana, Vanessa Huesa.

Más de 300 niños y niñas, de entre 7 y 16 años, de toda la Comunidad Valenciana, han participado esta mañana en la quinta edición del Triatlón Escolar fase autonómica. La competición, que implica la realización de 3 disciplinas deportivas, natación, ciclismo y carrera a pie, que se realizan en orden y sin interrupción entre una prueba y la siguiente, se ha desarrollado en la playa de El Torres.

En ella han participado un numeroso número de niños y niñas vileras en las diferentes categorías.

El evento deportivo ha sido organizado, un año más, por el Club de Atletismo Triatlón La Vila y la Escuela de Triatlón La Vila y ha contado con la colaboración de la Federación de Triatlón de la Comunidad Valenciana y la concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Villajoyosa.

El Alcalde Marcos Zaragoza y el concejal de Deportes, Peyo Lloret, han entregado las medallas a los ganadores de cada categoría, junto con la presidenta de la Federación de Triatlón de la Comunidad Valenciana, Vanessa Huesa.

Noticia publicada el 25 de Junio de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes.

